

Designan a Luque en medio ambiente

Escrito por Administrador

Viernes, 21 de Mayo de 2010 00:00

El intendente Hugo Oreja decidió que se haga cargo de la dirección de medio ambiente, en forma interina, Dagoberto Luque. El funcionario fue durante años encargado de la planta de residuos sólidos urbanos, y ahora ejercerá las funciones que tuvo hasta hace días Eduardo Apezteguía, quien presentó su renuncia.

Es un nuevo desafío que encara Luque, teniendo experiencia en otras actividades ligadas al trabajo que desarrolla, como es la poda, en las que ha elaborado estrategias en cuanto a depósitos para recolectar hojas, escombros y basura.